
Bürgerbegehren zum Erhalt des Landkreises Northeim 

Die CDU unterstützt das Bürgerbegehren zum Erhalt des Landkreises 

Northeim. Wir fordern alle Bürgerinnen und Bürger auf, das Bürgerbegehren 

mit Ihrer Unterschrift zu unterstützen. 

Wir sehen folgende Gefahren und Nachteile für den LK Northeim und die Stadt Bad 

Gandersheim: 

1) Göttingen wird Kreisstadt: 

Das ist ein großer Nachteil für die Stadt Bad Gandersheim. Wen interessiert in Göttingen denn dann 
die 50 km vom Zentrum entfernte Stadt Bad Gandersheim? Bad Gandersheim wird bei vielen 
Projekten (Straßenausbesserung; Verbesserung der Infrastruktur; Fragen der finanziellen 
Zuwendung) hinten anstehen. Der neue LK Göttingen hätte knapp 500.000 Einwohner. Wen 
interessiert dann noch eine 10.000 Einwohner starke Stadt wie Bad Gandersheim. 

2) Gefahr von Schulstandortschließungen im ländlichen Raum: 

In Göttingen gibt es alle Schulformen. Warum sollte der neue Kreistag Göttingen bei sinkenden 
Schülerzahlendas Schulangebot im ländlichen Raum in der heutigen Form aufrechterhalten, wenn 
l . . ch das Oberzentrum Göttingen alle Schulen vorhält? Die Folge wären noch weitere 
Schulschließungen im ländlichen Raum. 

3) Gefahr der Schließung von Feuerwehrstandorten: 

Göttingen hat bereits heute signalisiert, dass erwartet wird in Zukunft die Feuerleitstelle als Standort 
in Göttingen und nicht mehr in Northeim vorzuhalten. Was passiert mit unserer Feuertechnischen 
Zentrale in Bad Gandersheim? Wer garantiert uns, dass nicht in einem letzten Schritt die 
Ortsfeuerwehren zusammengelegt werden? 

4) Verlust von hundertenvon Arbeitsplätzen im LK Northeim: 

Durch den Kreissitz in Göttingen verliert der LK Northeim mehr als 600 Arbeitsplätze in der gesamten 
Landkreisverwaltung. Diese werden dann in Zukunft in Göttingen sein. Wollen wir das? 

5) Die Gandersheimer Domfestspiele sind bei einer Fusion mit Göttingen in Gefahr! 

Zurzeit schüttet der LK Northeim pro Jahr über 1,2 Millionen EUR an zusätzlichen Leistungen über 
seine Stiftungen aus. Ein erheblicher Anteil fließt davon nach Bad Gandersheim für unsere Festspiele. 
Warum sollte ein neuer Göttinger Kreistag diese Mittel dann nicht für die Festspiele in Göttingen 
einsetzen? 

Jetzt unterschreiben! 


